

LINK

2020.03

VOL.20



第61代理事長
池田 靖典

(一社) 豊田青年会議所は「明るい豊かな社会」の構築を念頭に置き、「修練」「奉仕」「友情」という三信条のもと、20~40歳の青年たちが次世代を担う地域のリーダーとなるべく、様々な研修やセミナーを重ねて、個人の資質を向上させ、地域社会に貢献できる人材の育成に努めています。

本年度は「至誠を貫く」のスローガンのもと、豊田市を住みやすく、子育てしやすく、働きやすい、人にやさしいまちにするために、活発な議論を交わし、知恵を出し合いながら、様々な事業を展開して参る所存で御座います。1年間よろしくお願い申し上げます。

至誠を貫く

KEEP INTEGRITY

=一般社団法人豊田青年会議所2020年度例会・事業の報告=

1月度
例会

新年賀詞交歓会

1月 13日 (月)
名鉄トヨタホテル

大変多くの方に出席をいただき、名鉄トヨタホテルにて1月度例会「新年賀詞交歓会」を盛大に開催いたしました。新年の幕開けを告げる新年賀詞交歓会では、(一社) 豊田青年会議所の2020年度における活動方針を先輩諸氏、行政、関係諸団体、各地青年会議所の方々に発信し、ご理解をいただくことで、今後の円滑な活動への支援・強固な協力関係を構築することを目的とし開催させていただきました。本年度は、「至誠を貫く」をスローガンに掲げ、池田理事長が参加者に向け所信表明を行いました。当日は、歓談時には名刺交換やいろいろなお話を伺いながら、メンバーも積極的な交流を図ることができました。また、余興ではメンバーの鈴木貴雄君、植松大輔君による書道パフォーマンスを行い、最後は、太田市長と池田理事長がスローガンである「至誠を貫く」に一筆入れていただき完成させ会場を沸かせていました。2020年度、今度の活動につながる協力関係を構築することのできた有意義な例会になりました。



2月度
例会

組織を変えるブランディング ～広報戦略の仕組み～

2月 17日 (月)
豊田商工会議所会館

組織の広報の体制が整っていなければ、組織のブランド力を高めることはできません。組織における広報とブランディングの関連性、その役割は必要になっていきます。

今回の例会のテーマは【組織を変えるブランディング～広報戦略の仕組み～】と題して、広報という観点から組織のブランド力を高めるという視点から、組織の広報の体制を整える必要性や情報発信の際のテクニックやポイントについて、株式会社ワイスフェクト代表取締役余語まりあ氏をお招きして講演をしていただきました。講演の中では、企業の成功事例なども紹介いただき、また、(一社) 豊田青年会議所が行なってきた広報について、事例を踏まえアドバイスもいただきました。

広報がうまく行けば、組織のブランディングもうまく行きます。そして、広報は最強のブランディングツールと言えます。参加したメンバーの皆さまの広報に対する意識を今以上に持ていただき、それぞれの企業、(一社) 豊田青年会議所のブランド力向上に役立てていただければ幸いです。



至誠を貫く
KEEP INTEGRITY

発行：一般社団法人豊田青年会議所 編集：広報専委員会 <http://www.toyotajc.jp>
[お問い合わせ] 〒471-0034 愛知県豊田市小坂町1-25 TEL 0565-32-5777 FAX 0565-35-2021

JCI

新型コロナウイルスへの 対応について <第47回とうかい号中止>

新型コロナウイルスの感染拡大に備え、当LOMでは事業や活動について一部自粛しております。また、第47回JC青年の船「とうかい号」の中止も決定しました。

新型コロナウイルス感染拡大状況によっては、直前で事業開催を中止とさせていただく場合があります。事業に関する最新情報は事務局へお問い合わせくださいか、HP、Facebook等でもご案内をいたしますのでご確認ください。

1/17
1/19 京都会議 京都国際会議場

1月17日～19日。京都国際会館にて、令和初となる2020年度京都会議が開催されました。昭和・平成と脈々と受け継がれてきたJC運動を、新たな価値創造の場として、日本青年会議所メンバーおよび各地青年会議所メンバーが一堂に会し、先入観にとらわれない、新たなものの見方を学ぶことで、「すべての人びとが、笑顔と生きがいを持てる国「日本の創造」」に向けた起点となります。
(一社)豊田青年会議所として、池田理事長はじめ多くのメンバーで参加して参りました。新年式典では(公社)日本青年会議所 第69代 石田全史会頭が力強い所信表明を発信されまた、同会場にて様々なフォーラムも開催され充実した3日間を過ごすことができました。



1/25 ブロックアカデミー委員会 開校式
メルパルク名古屋

(公社)日本青年会議所 東海地区 愛知ブロック協議会ブロックアカデミー委員会開校式が開催されました。
(一社)豊田青年会議所からは、2019年度新入会員が出向いたします。
愛知県内33青年会議所から集まった入会3年未満の会員同士の成長の機会として切磋琢磨し活動し、県内のたくさんの仲間ができる会になります。新入会員の皆様！頑張ってください！



体を強くする会
「じ ゃ が い も ク ラ ブ」
貞宝カントリークラブ 春
5/19 開催

2/11 名古屋会議 愛知学院大学
日進キャンパス

「33の進華 心豊かに誰もが輝く持続可能な愛知の創造」鮮やかに咲き誇る1輪の花をスローガンに第62代会長曾根香奈子君(半田JC)が所信表明をされました。鮮やかに咲き誇る1輪の花！与えられた場所で花を咲かせる！愛知ブロック協議会の運動発信をされました。また、メインフォーラムでは、「今こそ組織改革を！多様性を活かす新たな組織の在り方」というテーマのもと講師に経済評論家の門倉貴史氏が講演されました。とても参考になりました。
(一社)豊田青年会議所からは、LOM連携推進委員会の委員長として藤本亮志君をはじめ多くのメンバーが出向しております。



編 集 後 記 広報戦略実線委員会 委員長・澤田 佳樹

新緑の候、心地よい季節となって参りました。桜の季節です。元号が「令和」となり、初めての春となります。元号が変わるのは区切りという効果も大きく影響し、様々な事が変わったり始まつたりします。2020年は、7月から9月にかけては、2度目となる東京オリンピック、パラリンピックが開催されます。着々と準備が整っているようで、多くのアスリートの活躍を身近で見ることができることを私も楽しんでおります。

さて、日頃から、シニアクラブ会員の皆様には、様々な活動にご協力を賜り心より感謝申し上げます。本年度も3月に入りLOM全体会員が各々の活動に向け疾走しております。昨年度から力を入れているSDGsへの取組みも活発になってまいりました。広報戦略実践委員会では、青年会議所活動の魅力を市民の方に向けて発信してまいります。また、広報誌LINKにつきましては3回の発刊を予定しております。今後とも(一社)豊田青年会議所の活動にご理解とご協力を賜りますよう、心からお願い申し上げます。

豊田JC 検索

ホームページ

<http://www.toyotajc.jp>

公式サイト



Facebook



Instagram



Twitter

